



Ev. Familienzentrum Sonnenstrahl, Oststraße 11, 51545 Waldbröl

30.04.2020

# Regenbogen

Liebe Sonnenstrahlkinder

Schon seit vielen Wochen warten wir darauf, dass wir Euch im Kindergarten wieder begrüßen dürfen. Das wir Euch so lange nicht sehen konnten ist wirklich traurig.

Nun haben wir eine kleine Hausaufgabe für Euch:

Bitte malt ein Regenbogen auf ein DinA4 Blatt. Ihr könnt Euch vielleicht daran erinnern, dass Gott auch einen Regenbogen geschickt hat. Der Regenbogen ist ein Zeichen der Hoffnung, soll Mut machen und Freude verbreiten. Das brauchen gerade ganz viele Menschen.

Wer seinen Regenbogen fertig hat, kann ihn gerne bei uns in den Briefkasten stecken. Alle bunten Regenbogen laminieren wir ein und bringen sie am Zaun an der Straße an. Jeder der dort vorbei geht oder fährt kann die vielen bunten Regenbogen sehen und sich daran erfreuen.

Wir sind schon ganz gespannt auf Eure Kunstwerke!

Liebe Grüße

Euer Sonnenstrahl - Team